

MAI DÉSIGNÉ LE MOIS DE L'ÉDUCATION DE LA PETITE ENFANCE

Le mois de mai a été désigné *Mois de l'éducation de la petite enfance* et représente une occasion de souligner le rôle important que joue l'éducation de la petite enfance dans la croissance et le développement des enfants. Aussi, le 9 mai a été désigné *Journée d'appréciation des éducatrices et des éducateurs de la petite enfance* afin de reconnaître le mérite des milliers d'éducateurs et d'éducatrices de la petite enfance qui contribuent au développement physique, affectif, spirituel et intellectuel de nos enfants.

« Le Mois de l'éducation de la petite enfance nous donne l'occasion de célébrer les nombreux programmes d'éducation de la petite enfance de qualité dans notre province qui offrent aux enfants un bon départ dans la vie », a affirmé M. Gordon S. Wyant, vice-premier ministre et ministre de l'Éducation. « Je remercie tous les éducateurs et toutes les éducatrices de la petite enfance qui se dévouent pour offrir des milieux sécuritaires et chaleureux où nos enfants peuvent apprendre et s'épanouir. »

Le budget de 2018-2019 continue d'offrir des possibilités d'apprentissage de qualité aux jeunes enfants de la Saskatchewan en octroyant 76,8 millions de dollars pour assurer près de 17 000 places licenciées en garderie, dont 20,8 millions proviennent de l'investissement du gouvernement fédéral consenti aux termes de l'*Accord Canada-Saskatchewan sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants*. Le budget consacre également 20,5 millions de dollars à 316 programmes de prématernelle afin de favoriser le développement de plus de 5 000 enfants de 3 et 4 ans.

La Saskatchewan Early Childhood Association (SECA) est un organisme à but non lucratif composé de membres qui offre des possibilités de perfectionnement professionnel aux éducateurs et aux éducatrices de la petite enfance et qui fait valoir l'importance de l'apprentissage des jeunes enfants et des personnes qui œuvrent dans la profession. Récemment, le ministère de l'Éducation a offert son soutien à la SECA afin de créer deux vidéos visant à souligner l'importance de l'éducation des jeunes enfants et la valeur d'une carrière dans ce domaine.

« Nous sommes heureux que le mois de mai soit à nouveau proclamé le mois de l'éducation de la petite enfance, et au nom de la SECA, je tiens à remercier tous les éducateurs et toutes les éducatrices de la petite enfance qui donnent aux enfants de la province un meilleur départ dans la vie en leur offrant des milieux d'apprentissage et de garde exceptionnels », a déclaré pour sa part la directrice générale de la SECA, Georgia Siourounis. « Dans le cadre de votre cheminement professionnel, c'est formidable d'avoir un mois entier qui vous est consacré à vous et à votre travail! Dans le secteur de l'éducation de la petite enfance, il est facile de faire passer les autres et leur apprentissage avant soi. Par conséquent, n'oubliez pas de prendre du temps pour vous! »

Les vidéos peuvent être visionnées sur le site Web de la SECA (en anglais) :

« Early Childhood Education » – <http://seca-sk.ca/>

« A Child's Early Years » – <http://seca-sk.ca/2018/02/21/389/>

Le ministère de l'Éducation continue de travailler avec ses partenaires des services sociaux pour mettre en œuvre son plan d'action sur la petite enfance, intitulé *Saskatchewan's Early Years Plan 2016-2020*, en mettant l'accent sur l'harmonisation et la coordination des services au sein du secteur de la petite enfance. Ces mesures permettent d'améliorer les interventions auprès des enfants et des familles et de soutenir les résultats concernant le développement des enfants et leur maturité scolaire.

Renseignements :

Chris Hodges

Ministère de l'Éducation

Regina

Téléphone : 306-787-1069

Courriel : chris.hodges@gov.sk.ca

Cellulaire : 306-533-7506